

21. Januar 2026

**Globalbudgetantrag**

von Florian Blättler (SP)  
und Tanja Maag (AL)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie er aufs Budget 2027 im Globalbudget ewz, Produktegruppe 1 eine neue Steuergrösse «Menge der innerhalb der Schweiz produzierten Energie aus neuen erneuerbaren Energiequellen in GWh» einführen kann.

Begründung:

ewz produziert grosse Mengen an elektrischer Energie aus neuen erneuerbaren Energiequellen, jedoch zu einem Grossteil in Nordeuropa. Diese Investitionen leisten einen wichtigen Beitrag zur Dekarbonisierung der globalen Energieproduktion. Mittelfristig ist es aber unumgänglich, dass auch das Potential im Inland genutzt werden.

